

Le Parlasur défend la démocratie et les droits de l'homme dans la région



Montevideo, 18 août (RHC-PL)- Le Parlement du Marché Commun du Sud, Parlasur, a dénoncé les menaces qui pèsent sur la démocratie dans la région, il a appelé à résoudre les différends territoriaux par le dialogue, et il a condamné des violations des droits de l'homme.

Composé par plus d'une centaine de parlementaires de l'Argentine, de la Bolivie, du Brésil, du Paraguay, et de l'Uruguay et du Venezuela, le Parlasur a adopté à l'unanimité plusieurs résolutions.

Plusieurs députés ont dénoncé les manœuvres pour déstabiliser les institutions de la région et le Parlasur a adopté une déclaration sur la démocratie dans les pays membres du Mercosur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66097-le-parlasur-defend-la-democratie-et-les-droits-de-lhomme-dans-la-region>



Radio Habana Cuba